



Energía y equidad en la Región de La Araucanía

*Escribe: Camilo
Villagrán, seremi de
Energía de la Región de
La Araucanía.*

El acceso a la energía es un derecho básico que aún no se cumple para todos en La Araucanía. Cerca de 2.000 familias carecen de electricidad, lo que subraya la necesidad de un suministro accesible y suficiente para mejorar la calidad de vida en nuestra región. Este desafío nos impulsa a trabajar en soluciones inclusivas y sostenibles que involucren a toda la comunidad.

Un aspecto clave de este esfuerzo es la participación femenina en el sector energético. Aunque las mujeres representan la mitad de la población, su presencia en esta industria es limitada, especialmente en roles técnicos y de liderazgo. Para cambiar esto, hemos creado la Mesa “Energía + Mujer”, y promovido diversas iniciativas.

Además, estamos explorando el potencial del hidrógeno verde como una alternativa local para satisfacer necesidades energéticas y agrícolas. Este proyecto, impulsado desde una alianza público-privada, busca posicionar a La Araucanía en la transición hacia energías limpias. Nuestro compromiso es claro: energía para todos, con equidad e inclusión, construyendo un futuro sostenible para nuestra región.